



**C'est en quelque sorte un droit de réponse de Marcel Olivier Ndi, responsable de la cellule de communication du parti politique MPCN (Mouvement patriotique pour un Cameroun nouveau) dont le président est l'allié de Maurice Kamto, Paul Eric Kingue.**

En effet, dans un live très suivi sur sa page Facebook hier, J.remy Ngonu, journaliste camerounais exilé en France [a accusé Paul Eric Kingué](#), l'ancien Maire RDPC de Njombé Penja, aujourd'hui dans l'opposition, d'avoir été de connivence avec le régime en place pour l'arrestation du leader du MRC, le Pr Maurice Kamto.

Des « affabulations » balayées du revers de la main par Marcel Olivier Ndi, qui tacle amèrement J.remy Ngonu, et soutient que Paul Éric Kingue a toujours été un homme intègre et honnête qui n'a « jamais fait la politique du ventre ».

Lire ci-dessous l'intégralité de sa publication

*M. Rémy Ngonu, certains esprits légers vous suivent religieusement dans vos affabulations ridicules, sous le nihil prétexte que vous êtes couvert par un média dont l'étendue augurerait asymptotiquement une certaine crédibilité, mais pourtant, les analyses et les informations diffusées sont frelatés par le désir constant d'hiberner notre Afrique en vue de la piller encore et encore.*

*Par contre, pour des esprits éveillés et illuminés, ce média n'est qu'un levier de déstabilisation où cohabitent des manipulés et imposteurs comme vous. En parlant précisément d'imposture, je tiens à préciser à ceux qui, naïvement vous écoutent, que vous n'avez jamais été un journaliste crédible, encore moins pertinent. Voilà pourquoi, vous vous faisiez tabasser pour diffamation et fausses informations, dans les commissariats au Cameroun sans que cela n'émeuve personne.*

*C'est un secret de polichinelle, que vous n'êtes qu'un agitateur de foule, un roublard et un imposteur. C'est cette imposture qui vous a fait fuir le Cameroun, au forceps d'une victimisation sans grande substance, aujourd'hui, reconvertie en exil politique.*

*Et vous poursuivez avec la diffusion de fausses informations et des mensonges auxquelles s'est ajouté le diktat manipulateur de votre employeur. La preuve, vous tentez d'écorner injustement l'image d'un homme qui a sacrifié sa fortune, sa famille et sa vie pour son peuple opprimé. Paul Éric Kingue est un homme intègre et honnête, je prends le peuple camerounais à témoin.*

*Dans un live sur facebook, vous laissez malencontreusement entendre que Paul Éric Kingue aurait, au dos de Maurice Kamto, rencontré le DGSN. Un journaliste, même en stage de formation sait ce que c'est que le sacro-saint. Plutôt que de vous fier à votre conglomerat d'informateurs mythomanes, vous auriez dû, comme un l'exige la démarche minimale d'un journaliste en quête d'épaisseur comme vous, consulter d'autres sources.*

*Pour votre gouverne, cette rencontre a bel et bien eu lieu et Penda Ekoka en faisait partie. S'il y en a un qui a été entubé, c'est bien Paul Éric Kingue, qui a appris des choses surprenantes de la bouche du DGSN. Par respect pour ce groupe soudé, que vous tentez vainement de diviser avec votre esprit malveillant de manipulation, et pour des raisons de discrétion, je n'en dirai pas plus sur les révélations du DGSN à Paul Éric Kingue.*

*En ce qui concerne le fondement de cette audience, Paul Éric Kingue l'avait sollicité subséquemment à sa plainte déposée contre les autorités policières, suite à l'incursion de celles-ci dans sa résidence, dans la nuit du 21 au 22/10/2018, en violation ostentatoire de la loi. Incursion durant la quelle, ces policiers d'un autre genre tuèrent cinq (5) de ses chiens, dérobèrent ses caméras et vidèrent son bar. Équinoxe TV en a consacré un reportage dans son 20h en Novembre 2018.*

*Vous parliez dans votre crachin de dénigrement mal fondé, d'une éventuelle trahison de Paul Éric Kingue, je vous informe, que nos deux partis politiques sont liés par une convention dûment signée et qui restera d'actualité jusqu'aux législative et municipale.*

*Paul Éric Kingue a d'ailleurs réitéré sa déférence vis-à-vis de cet accord. Vous et vous seuls savez la source maladroite de votre baliverne relative à ce bel accord. Aussi, M. Paul Éric Kingue n'a jamais fait la politique du ventre et n'en fera, si non, il ne se serait jamais retrouvé en prison alors qu'il lui fut proposer des pots de vain pour acheter sa conscience, ce à coût de centaines de millions. Un véreux comme vous n'aurait jamais craché sur une telle proposition, aussi indécente aurait-elle été.*

*Paul Éric Kingue est un politicien loyal, jouissant d'une probité irréductible. Vous voulez démontrer la félonie de M. Kingue, alors qu'il est aussi séquestré que l'ensemble de tous ceux qui ont été enlevés. Ne voyez vous pas la contradiction et l'impertinence dans votre thèse ? Bien-sûr que non ! Vous êtes assez minables et obnubilés pour ne voir que vos jacassements farfelus. Que cela soit clair dans la conscience collective, Paul Éric Kingue n'a jamais été réparé par l'État du Cameroun au sujet de sa victoire contre l'État au Nations-Unies. C'est d'ailleurs cette situation qui a motivé sa mise en demeure dont le délai expire le 28 Février courant. Il ne demande pas de faveur à l'État, c'est d'une décision de justice, et donc un droit. Par conséquent, il ne s'inscrira jamais dans supplication ou un deal incongru avec les autorités comme vous semblez tromper l'opinion nationale. Honte aux esprits de basse moralité comme vous.*

*Pour finir, M. Rémy Ngono, ayant grandi dans une société de l'imposture, aujourd'hui employé par un manipulateur et roublard. Ce cursus infect n'a fait que renforcer l'abominable esprit perturbateur enfouit dans votre petit personnage, qui brille par un manque criard d'éducation de base, dénué de toute substance positive et en panne de pertinence apodictique au noble métier de journaliste qu'il se bat dans la médiocrité à exercer.*

*Certains mènent des combats nobles avec des objectifs novateurs, le votre est aussi bidon que les causes que vous espérez défendre à une certaine époque, de surcroît, dans une démarche maladroite et très peu, si non pas du tout recommandable au aspirants au métier de journaliste digne de ce nom. Je vous invite à vous ressaisir et à sortir de la spirale de mythomanie béante qui vous affuble. Faites vous un peu d'épaisseur, mon cher. Je vous mets au défi d'apporter des arguments contradictoires a mon propos.*

*Marcel Olivier Ndi// Cellcom MPCN*

---